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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Im Zusammenhang mit der aktuellen Diskussion um eine Erweiterung des Straßenbetriebshofes 

der Stadt Erfurt bitte ich Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie hoch ist die Anzahl der ausgeschiedenen Mitarbeiter vom Straßenbetriebshof der 

Stadtverwaltung Erfurt in den vergangenen 10 Jahren? 

 

2. Wurden die freiwerdenden Personalstellen wieder nachbesetzt oder sind Personalstellen 

gestrichen, wen ja warum? 

 

3. Welche Leistungen sind in den letzten 10 Jahren extern vergeben worden und welche 

personellen Auswirkungen hatte die Vergabe dieser Leistungen? 

 

 

 

 

 

08.12.2017, gez. i. A. Poloczek-Becher   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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